安曇川地域住民自治協議会だより第10号

交流と連携で

刈り体験



てみたりと、楽しみながら作業をしている ました。 取れたことが嬉しかったとの声が聞かれ は、自分の植えた苗が大きく育ち、たくさ 様子が見て取れました。 ます。慣れてくると、円を描くように刈っ た子どもたちは、鎌でどんどん刈っていき んのお米が実ったこと、それを自分で刈り 春に田植え体験もしていた参加者から たが、参加者の

った」との感想 をいただきまし かった」「きれ のが気持ち良か て拾うのが楽し みなさんからは いになっていく ゴミを見つけ

家さん、ありがとうございました。

米をおにぎりにして、みんなでおいしくい

体験終了後には、安曇川町で採れた新

ただきました。体験にご協力いただいた農

にしながら、多 まちをきれい

様な世代の交流



りのゴミを拾いました。 生、町内事業所のみなさんと一緒に、安曇 川図書館周辺と国道沿い、よえもんさん通 今回は安曇川中学校のみなさんや小学

り体験を実施しました。

春に田植え体験を行った田んぼで、稲刈

農家の方に稲の刈り方を教えてもらつ

回もたくさんのゴミ 機会の無い世代同士 が捨てられていまし ら活動しました。今 普段はあまり接する が様々な話をしなが 四つの班に分かれ、



を図ることを目的として実施しているクリ

ンアップ運動。より多くのみなさんの参加を

お待ちしています!

開催しました

ChatGPT 講座を





を付けるべきこと、上手な使い方を学びま 度以降、レベル別の講座も計画していきたい ついての基本知識から使用するにあたって気 今回は基礎的な内容の講座でしたが、次年 さんを迎え、生成A-に ザイン事務所の永田知靖 の活用講座を十月十二 日(土)に開催しました。 ービス「ChatGPT 講師に永田システムデ 対話型のAーチャットサ

した。

と考えています。